
В  регионе  продолжается
комплексное  обновление
амбулаторно-поликлинического
звена

Капитальный ремонт поликлиники больницы №11 Советского района
Волгограда  вступает  в  завершающую  стадию.  С  ходом  работ,
которые  ведутся  в  рамках  программы  модернизации  первичного
звена  здравоохранения,  ознакомились  председатель  комитета
регпарламента  по  охране  здоровья  Наталья  Семёнова  и  глава
Облздрава Анатолий Себелев.

Амбулаторное отделение больницы № 11 располагается в корпусах
на улице Краснопресненской. Главное здание поликлиники (бывшая
медсанчасть завода имени Петрова) было построено в 1951 году.
Капитальный  ремонт  частично  уже  закончен,  он  включает
внутреннюю  реконструкцию  помещений,  модернизацию  систем
отопления,  вентиляции  и  кондиционирования  воздуха,  наружные
работы и устройство отмостки.

https://adm-karpovka.ru/v-regione-prodolzhaetsya-kompleksnoe-obnovlenie-ambulatorno-poliklinicheskogo-zvena/
https://adm-karpovka.ru/v-regione-prodolzhaetsya-kompleksnoe-obnovlenie-ambulatorno-poliklinicheskogo-zvena/
https://adm-karpovka.ru/v-regione-prodolzhaetsya-kompleksnoe-obnovlenie-ambulatorno-poliklinicheskogo-zvena/
https://adm-karpovka.ru/v-regione-prodolzhaetsya-kompleksnoe-obnovlenie-ambulatorno-poliklinicheskogo-zvena/
https://volgoduma.ru/upload/iblock/658/658792a02be56d09b84ea10dd631c0bd.jpg


«Поликлиника 11-й больницы размещается в старом здании, отсюда
и сложности с ремонтом. В процессе сменился подрядчик, из-за
чего  произошла  задержка,  но  сейчас  работы  идут  активными
темпами,  –  отметила  председатель  профильного  комитета
Волгоградской  областной  Думы  Наталья  Семёнова.  –  Во  время
нашего посещения здесь работало порядка 35 человек. Строители
обещают завершить объект в установленные сроки – до конца
февраля.  В  результате  жители  центральной  части  Советского
района, среди которых достаточно много пожилых людей, получат
обновленную  комфортную  поликлинику.  Руководители  больницы
ежедневно  бывают  на  объекте,  контролируют  ремонт.  И  самое
главное  –  у  них  есть  понимание,  как  организовать  работу
поликлиники после её реконструкции: в основу будут положены
принципы  «бережливого  производства»,  они  ориентированы  на
оказание качественной медицинской помощи в максимально удобных
для пациентов условиях. Мы планируем приехать сюда еще раз
весной, чтобы посмотреть, как это будет сделано».

По данным Облздрава, на ремонт ГУЗ «Клиническая больница №11»
в 2021 и 2022 годах выделено 59,5 млн рублей. За этот же
период было закуплено новой техники на сумму 48,8 млн рублей:
приобретены телеуправляемый рентгенодиагностический комплекс,
маммограф, гастроскоп, ультразвуковая диагностическая система,
колонофиброскоп, а также служебный автомобиль.

Напомним,  проводимая  в  рамках  губернаторской  программы  и
нацпроекта «Здравоохранение» модернизация объектов первичного
звена призвана создать основу для развития в Волгоградской
области современной лечебной сети. Такую задачу поставил глава
региона  Андрей  Бочаров.  Указанная  программа  предусматривает
капитальный  ремонт  поликлиник  Волгограда,  Волжского  и
центральных  районных  больниц,  обновление  автопарков
медицинских  учреждений,  их  оснащение  современным
оборудованием, строительство новых больниц, сельских ФАПов и
кабинетов врачей общей практики.


